

# Kesatria Mayangkara Bawa Harmoni di Batas Batu: Dukungan Alat Musik untuk Kemuliaan Tuhan

Jurnal Agung - [PAPUA.INDONESIASATU.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.ID)

Jan 14, 2025 - 11:12



*Foto: Satgas Yonif 503/Mayangkara kembali menunjukkan dedikasinya kepada masyarakat di Papua dengan memberikan dukungan alat musik untuk kegiatan ibadah di Gereja GKI Bethesda Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga. Pada Minggu, 12 Januari 2025.*

NDUGA- Satgas Yonif 503/Mayangkara kembali menunjukkan dedikasinya

kepada masyarakat di Papua dengan memberikan dukungan alat musik untuk kegiatan ibadah di Gereja GKI Bethesda Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga. Pada Minggu, 12 Januari 2025, momen ini menjadi simbol harmoni dan kepedulian TNI terhadap kehidupan beragama di wilayah tugas.

Ibadah Minggu di Pos Batas Batu, yang dipimpin oleh Perwira Teritorial Letda Inf Yudi Riandoko bersama sembilan personel, berlangsung khidmat. Dalam ibadah tersebut, Satgas Yonif 503/Mayangkara menyerahkan bantuan berupa gitar, seruling, pianika, tamborin, dan Alkitab—sarana ibadah yang didukung langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Image not found or type unknown



Bantuan alat musik ini bertujuan untuk mendukung program gereja serta memperkuat semangat umat dalam beribadah. \*"Sebagai pengurus Gereja GKI Bethesda Batas Batu, kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak TNI 503 atas persembahan alat musik ini. Semoga bermanfaat untuk program gereja ke depan,"\* ujar Pendeta Febrikal Candra Paliling dengan penuh syukur.

Bagi para Kesatria Mayangkara, ibadah Minggu memiliki makna moral yang mendalam, menjadi pengingat akan misi damai mereka di tanah Papua. "Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan dukungan moral dan spiritual kepada masyarakat," ungkap Letda Inf

Yudi Riandoko.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini sejalan dengan komitmen TNI untuk tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga membangun hubungan yang erat dengan masyarakat. Panglima Satgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf M. Arif Prasetyo, menegaskan bahwa dukungan ini adalah bentuk kontribusi nyata TNI dalam menciptakan suasana damai dan harmonis di Papua.

Dengan langkah kecil namun bermakna ini, Satgas Yonif 503/Mayangkara berharap dapat membawa semangat kebersamaan dan harmoni, sekaligus mendukung percepatan pembangunan di Papua melalui pendekatan sosial dan spiritual.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun